

**INTRODUCCIÓN:** Juan nos relata que Jesús había tomado la decisión de ir a otra región a predicar, ya que los judíos le habían intentado apedrear, no se fue allí por miedo, sino porque sabía que él tenía que cumplir su misión. Cuán importante es estar en el lugar y el momento correcto para cumplir con lo que Dios nos ha encomendado. Sin embargo, le llegan a Jesús con una noticia: *tu amigo al que amas está enfermo*. El amigo de Jesús se llamaba Lázaro, este nombre es una derivación de Eleazar, que significa: "Dios es mi ayudador".

- 1- Tu amigo te necesita:** (v. 1-3) Llega una persona de la cual no se registra el nombre, con un mensaje: "He aquí al que amas está enfermo". El portador del mensaje pasa desapercibido, pero desempeña un papel importante, ya que no sabemos con cuanto esfuerzo y a cuanto renunció para llegar hasta donde estaba Jesús. Marta y María no enviaron a pedir, ya con el mensaje iba intrínseca la llamada de auxilio. Jesús amaba a esta familia, los conocía muy bien, posiblemente era uno de los lugares donde él se refugiaba a descansar. Qué bueno es saber que Jesús tenía amigos, y es bueno que aprendamos a tener amigos. Prov. 17:17.
- 2- Jesús obra en su tiempo:** (v. 6). Aun cuando Jesús escuchó el mensaje, y sabiendo cuánto lo amaba, él decidió quedarse dos días más en el lugar donde estaba. ¿Tu amigo te necesita y tú no haces nada? Señor, yo te sirvo, te sientas a mi mesa, y cuando escuchas que te necesito ¿no vienes? Estas preguntas posiblemente se comenzaron a hacerse Marta y María, (v21.) y tal vez, nos las hemos hecho nosotros. Sin embargo, él conoce nuestro dolor, sabe por lo que estas pasando, pero también sabe cómo y en qué momento obrar, no porque quiere vernos sufrir, sino para llevarnos a crecer y manifestar su gloria. Dios tiene todo bajo control, y aun cuando parece que él se está retrasando, él llegará a tiempo y hará su voluntad. No dejes de creer, porque si crees verás la gloria de Dios. (v.41).
- 3- La respuesta está en camino:** (v 11-15). Después de dos días, Jesús emprendió camino a Betania, él sabía lo que había ocurrido, y aunque había dicho que la enfermedad de Lázaro no era para muerte, sino para que el Señor sea glorificado. Y aunque Lázaro había muerto, esto no era el final, (v.25). ¿Qué es más impactante?, ¿Que Jesús llegue y sane a Lázaro o que Jesús llegue y resucite a Lázaro?, Si queremos ver la gloria de Dios, debemos estar dispuestos a pasar por circunstancias adversas e incluso extremas donde solo el poder de Dios puede obrar. Efesios 3:20. Nuestro Dios es el Dios Todopoderoso, para el cual no hay nada imposible, sin embargo, cuán importante es creerle a él.
- 4- Moviendo la piedra** (v. 39) Cuando Jesús llegó al lugar donde le habían sepultado dio la orden; *Quitad la piedra*. Marta al escuchar a Jesús, que movieran la piedra, intervino, Señor lo que hay detrás de esa piedra es muy desagradable, y además ya no hay nada que hacer, ya pasaron cuatro días. otros pusieron una piedra en tu vida diciendo ya no hay nada que hacer con él o con ella, sin embargo, Dios te dice que es tiempo que permitas que la piedra sea quitada para que puedas experimentar su gloria, el no viene a señalar lo que hay detrás de la piedra, sino el pide que la piedra sea quitada para dar vida y libertad.

**CONCLUSIÓN: Dios hoy nos dice, si crees veras la gloria de Dios.**